

26 de febrero de 2025

Participan estudiantes de la División de Telemática en la Final Nacional de Huawei ICT Competition



Estudiantes de la División Académica de Telemática de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, pasaron a la Final Nacional de Huawei ICT Competition, que se realiza en línea el miércoles 26 de febrero del año en curso, a partir de las 14:00 y hasta las 22:00 horas.

Las y los estudiantes participan en equipo en los tracks de Networking y Cloud, a través de la plataforma de Huawei, donde en la primera etapa regional, compitieron con más de 80 alumnas y alumnos de todo el país y en esta etapa se enfrentan a otros 18 estudiantes, provenientes de seis universidades que como la UTNeza llegaron a la final.

Las y los participantes de esta casa de estudios, tienen en claro el objetivo de ganar el primer lugar y alcanzar la meta a nivel Latinoamérica, para aspirar hacia la gran final como representantes regionales en China.

Los resultados de esta competencia, en su segunda etapa, serán dados a conocer la primera semana de marzo.